

Un episodio de gran peligro viven en horas de la tarde los automovilistas que circulan por el acceso a la Rotonda Pocochay en la comuna de La Cruz.

En el acceso a la altura del paradero 14, un poste se encuentra colgando y solo los mismos cables del tendido eléctrico evitan que se precipite sobre la vía o en el peor de los casos sobre algún vehículo.

Anuncio Patrocinado



El tránsito es parcial en esa vía, ya que los organismos de emergencia sólo están permitiendo el paso de vehículos menores, mientras solicitaron apoyo de Chilquinta para regularizar la situación.

En desarrollo...

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Peligro: poste cuelga desde cables en plena rotonda Pochay de La Cruz



Peligro: poste cuelga desde cables en plena rotonda Pocochay de La Cruz

y tú, ¿qué opinas?